



Hallow annonce un défi mondial de prière pour le carême menant à Pâques, Carême 2025 : Le Chemin

*En 2024, près de 1,7 million de personnes ont rejoint le défi de prière
du Carême avec Hallow.*

Paris, le 3 mars 2025 - L'application de prière catholique [Hallow](#) a annoncé aujourd'hui [Carême 2025 Le Chemin](#), qui débutera le mercredi des Cendres. La communauté Hallow sera guidée tout au long de ce défi mondial par des prêtres et des religieuses du monde entier, tels que le **père Mike Schmitz** (États-Unis), le **père Salvatore Vitiello** (Italie), **Hermana Glenda** (Espagne), et bien d'autres encore. Ces hommes et ces femmes seront rejoints par les acteurs américains **Jonathan Roumie**, **Mark Wahlberg** et **Chris Pratt**, la star de la télévision brésilienne **Juliano Cazarré**, le chanteur mexicain **Emmanuel**, le champion français de MMA **Benoît Saint-Denis** et le champion du Mans **Ferdinand Habsburg**. Le thème du défi de cette année sera "Le Chemin", basé sur le puissant verset de Jean 14:6 "Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie".

Défi de prière annuel

Le défi annuel de la prière, qui en est à sa sixième année en anglais, et sa première année en langue française, s'appuiera sur les incroyables écrits de **Chemin**, de **saint Josémaria Escriva de Balaguer**. Ce livre, publié en 1934 et considéré comme l'un des textes spirituels les plus puissants du XXe siècle, est composé de 999 "points" ou considérations qui inspirent la prière et la méditation.

"Notre défi de Carême est toujours notre plus grand défi de l'année et c'est un honneur de pouvoir prier avec tant de voix incroyables et nos frères et sœurs en Christ dans le monde entier", a déclaré **Alex Jones**, PDG et cofondateur de Hallow.

Hallow

Voir la vidéo promotionnelle d'Hallow ci-dessous : <https://youtu.be/gpJqEnHQKUg?si=9PaKq-JFyecrfvCM>

Une opportunité de grandir spirituellement

Carême 2025 présentera également [A Song for Nagasaki](#), un livre publié par Ignatius Press sur la vie du serviteur de Dieu Takashi Nagai, qui a survécu à la bombe atomique mais qui a dû faire face à des difficultés, à des déchirements et, finalement, à la conversion.

"Le défi **Carême 2025** de Hallow est une excellente occasion de grandir spirituellement pendant le Carême, en combinant l'histoire inspirante du **Dr Takashi Nagai**, converti au catholicisme et survivant de la bombe atomique, et les réflexions spirituelles du grand cardinal Robert Sarah, qui s'inspire de son classique spirituel, *The Power of Silence*", a déclaré Mark Brumley, président d'Ignatius Press. "Quelle bénédiction de pouvoir lire ces superbes ouvrages et de prier avec le défi Carême 2025..

Le défi **Carême 2025** de Hallow sera lancé en huit langues, avec des participants attendus dans plus de 150 pays.

En outre, pour marquer le début du carême dans le monde entier et **inviter les gens à la prière, Hallow s'associe au Sanctuaire du Christ Rédempteur**. La célèbre statue, située à Rio de Janeiro, sera illuminée en violet Hallow le mercredi des Cendres.

En 2024, près de 1,7 million de personnes ont rejoint le défi de prière Carême de Hallow, ce qui a permis à Hallow d'atteindre la première place de l'AppStore d'Apple le mercredi des Cendres.

Pour en savoir plus, consultez le site <https://try.hallow.com/careme-2025>

Pour de plus amples informations ou pour organiser un entretien, veuillez contacter Florencia Falcone, +34 644 67 47 98 - florencia.falcone@lamachi.com

À propos de Hallow

Hallow

Hallow aide les gens à approfondir leur relation avec Dieu grâce à des prières audioguidées, des méditations pendant le sommeil, des lectures bibliques, des méditations de journée et de la musique. L'appli compte plus de 10 000 sessions, dont un chapelet quotidien, un évangile quotidien du Frère Paul-Adrien, une méditation pour chaque jour de Carême du Sanctuaire de Montligeon, des prières 'Une minute avec Marie', les méditations du 1er Samedi du Mois et des témoignages de conversion de la communauté laïque francophone. Après six ans de succès en anglais, et en espagnol, Hallow a été lancé en langue française l'été 2024. Hallow est désormais l'application catholique numéro un dans le monde avec plus de 800 millions de prières réalisées à travers plus de 150 pays et plus de 22 millions de téléchargements.